

オーストラリア 姉妹都市ブルーマウンテンズ市派遣 報告書

報告者 平成 29 年度派遣者 角田隆幸

オーストラリアのシドニー空港に到着後、マーガレットさんとロジャーさん夫妻が出迎えて下さいました。その後、ワイルドパークでコアラやカンガルーを見学後、ブルーマウンテンズ市で人気の喫茶店でパイとコーヒーを頂き、ファンランの下見を行いました。天気も景色もよく絶景でした。



2 日目は早朝から夕方までマーガレットさんにシドニー観光に連れて行って頂きました。とても親切に効率良く有名な観光地に連れて行って頂き嬉しかったです。

3 日目はホームステイ先の家族の方にシドニーオリンピックの際に使用された施設に連れて行って頂き、そこで運よく現地の消防職員と出会い、車両の説明や放水などさせて頂きました。



4 日目はウッドフォード・グレンブルック・クラシック・ランに参加し、その後ブルーマウンテンズ市の議員の方々とホストファミリー全員で夕食会に参加しました。とても美味しい料理とお酒を頂きました。

大会の方は未舗装でアップダウンのある厳しいコースでした。不慣れなコースで途中の下り坂で右膝を痛めてしまい、少し痛みが治まるまで歩いたりと苦しい大会でしたが、運よく20～29歳の部門で1位になることができました。コースの景色を楽しむほどの余裕がなかったのが、正直な感想で反省点でもあります。



5日目はブルーマウンテンズ市の有名な観光地であるスリーシスターズなどにマーガレットさんとロジャーさん夫婦に案内して頂きました。



6日目は早朝にシドニー空港まで送って頂き、帰国しました。

ホームステイ先の家族、マーガレットさんロジャーさん夫婦、航空券などの準備や設定をして下さった方々には、感謝してもしきれないぐらいお世話になりました。

ブルーマウンテンズ市の方々はとても親切で優しい方ばかりで、幸せそうな人が多い印象を受けました。

私個人としても異文化や考え方の違いに触れることができ、よい経験ができました。

このような貴重な機会に参加させて頂き、感謝致します。

以上

ウッドフォード・グレンブルック・クラシックランへの派遣のご報告

南條 愛

今回出発前から初めて訪れるオーストラリア、ブルーマウンテンズ市、初めて走る海外のレースに胸を膨らませていました。結果として、その期待以上の出会いや繋がりを作らせていただきました。

まず今回の目的であるブルーマウンテンズ市クラシックランは、ブルーマウンテンズ国立公園内を走る大会で、私は25キロの部に参加しました。コース自体は想像していたトレイルランニングのようなコースとは異なり、固めの砂地に小さな石が埋まっているようなオフロードを走るもので、前半はアップダウン、後半は緩やかに下りまたは平坦、のコースでした。レースは前半のアップダウンにうまく対応できずに苦しいスタートとなりましたが、給水ポイントも約5キロに1回と充実しており、ブルーマウンテンズ公園内の大自然を堪能しながら非常に楽しく走らせていただきました。そして運よく女性20代部門別で1位をいただいたのですが、賞をいただいたことよりもホストファミリーやブルーマウンテンズ市姉妹都市委員会の一員であるロジャーさんマーガレットさんご夫妻に喜んでいただいたことが強く印象に残りました。レース前日にホストファミリーのデイビットさんと共にジョギングしたことやレースを通して、走ることで通じ合えるのは世界共通であると実感できたことも非常に嬉しく感じました。

ロジャーさんマーガレットさんには空港への送迎からシドニー・ブルーマウンテンズ観光まで大変お世話になりました。案内していただいたブルーマウンテンズ国立公園では野生のカンガルーが寝そべっていたり、野鳥が多く飛び交っていたり、と日本にはない景色に癒されました。また別日にホストファミリーのリンダルさんとともに公園内の溪谷を散策したのですが、メジャーな個所は看板や足場は非常に整備されていました。日本でいうハイキングを現地ではブッシュウォーキングと呼び、多くの方が公園内の大自然を満喫しており、身近にこれほど素晴らしい自然を感じられる場所があることを羨ましく思いました。

滞在する中でブルーマウンテンズ市は三田市と似ていると感じる点も多くありました。自然豊かなところ、都心であるシドニーから電車にてアクセスできる(約2時間)ところ、親切な人が多い等、共通点を探すことも面白く感じました。

より一層良い姉妹都市関係が築けるように、今回感じたブルーマウンテンズ市の魅力を周りへ伝えていきたいと思えます。

最後にはなりませんが、今回は三田市よりこのような機会をいただき手配していただいたこと、ブルーマウンテンズ市より招待、非常に手厚い歓迎いただきましたこと、関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

レースコース



共に大会出場した角田さんとレース後に



ホストファミリーとの1枚

